

Golfsrudel-Museum

In der größten Stadt im Weinviertel, Stockerau, gibt es ein Golfsrudel-Museum. In einem aufgelassenen Möbellager ist wahrscheinlich das größte Golf Privat-Museum entstanden.



Wie alles begann: Das erste Auto des Museumsbetreibers war aber kein Golf. Die Liebe zum Golf keimte erst als das erste Auto seinen Dienst verweigerte. Über einen Freund, der schon Golf fuhr, lernte er dann die Vorzüge des Golfs kennen. Was zur Folge hatte, dass ein Golf GTI angekauft wurde.

Und der Golfvirus keimte, es wurden immer wieder Golfs in den verschiedenen Varianten angekauft. Es begann das Platzproblem und so mussten Abstellplätze angemietet werden. Das ist für einen Sammler ein Teufelskreis, man hat Platz, kauft ein - man hat zu wenig Platz – man mietet Abstellflächen u.s.w.

Das spätere Museumsgebäude: Jetzt war es so weit, das Golfsrudel benötigt eine neue Bleibe. Man suchte nach einer Immobilie, wo ausreichend Platz für die Sammlerstücke ist. Es ergab sich 2007, dass ein Lager von einem ehemaligen Möbelgeschäft zum Verkauf stand.

Die Golfsrudel Sammlung: In der Wiesenerstraße 3 in 2000 Stockerau NÖ gibt es viele seltene, ausgefallene und skurrile Golf zu besichtigen.



Der Museumsbetreiber hat ca. 115 Fahrzeuge, davon 85 in der Ausstellung, ca. 2.000 Modellauto und über 10.000 Ausstellungsstücke im Zusammenhang mit VW und Golf.

Um besondere Exponate hervorzuheben, ist schwer, es sind einfach zu viele Besonderheiten und Unikate. Einige davon sind ein Prototyp Golf mit Schiebetür, der 1 Million Kilometer Golf, Leichtbau Rallye Golf, Wohnmobil Golf, Stromer Golf und drei Gangway Golf vom Bremer Flughafen.

2024 gibt es eine Sonderausstellung „50 Jahre Golf“, eine Baureihenpalette von 9 Fahrzeugen.

Das Museum: Die Wolfsrudel Sammlung ist auf ca. 1.300 m³ gut angeordnet und übersichtlich platziert. Zum 35. Golf Geburtstag am 29.03.2009 wurde das Museum probeweise für einige Wochen eröffnet. Danach wurden weitere Umbauten notwendig, um einen einwandfreien Museumsbetrieb zu garantieren. Der 45. Golf Geburtstag war die Wiedereröffnung des Museums und ist seither regelmäßig geöffnet.



Geöffnet ist das Museum von Anfang April bis Ende Oktober Sa., So. und Feiertag von 10:00 bis 17:00 Uhr.

Die Erreichbarkeit des Museums ist über die Autobahnausfahrt Stockerau Ost oder über die Bundesstraße 3 – Wienerstraße. Am Museumsgelände gibt es Parkplätze. Im Eingangsbereich ist ein gut sortierter Shop. Weitere Informationen auf der [Museums-Webseite](#).

[Zu den Bildern >>>](#)

R.S. 05.07.2024